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Ata nº 15 

Sessão realizada no dia 26 de setembro de 2024 
 

 
Ao vigésimo sexto dia do mês de setembro do ano dois mil e vinte e quatro, realizou-se no auditório dos 
Bombeiros Voluntários de Pataias, a sessão Ordinária da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e 
Martingança, que teve início pelas vinte e uma horas e vinte e três minutos, com a seguinte Ordem de 
Trabalhos: 

 

 

Período antes da Ordem do dia 

 

Ponto nº 1 – Análise da Situação Financeira; 

Ponto nº 2 – Apreciação do Relatório de Atividades; 

 

Período antes da Ordem do Dia 
 

Por ausência do presidente da mesa da assembleia, Ricardo Santos, ausência esta, devidamente justificada, foi 

substituído pelo primeiro secretário Paulo Pereira. 

Paulo Pereira começou por saudar todos os presentes e fez a chamada dos membros da Assembleia, 

confirmando-se a ausência de Ricardo Santos, substituído por Ana Patricia Rico. 

 

Havendo quórum o senhor Paulo Pereira colocou a ata da sessão anterior a votação. A ata foi aprovada por 
unanimidade. 
No segundo momento antes da ordem do dia o Primeiro Secretário da Assembleia questionou se haveriam 
alguns membros interessados a usar a palavra. 
Entre os membros, Maria Inês Raimundo e Andreia Vicente pediram para usar a palavra. 
Maria Inês Raimundo, começou então por saudar a todos, agradeceu em nome da Associação de Moradores e 
Amigos de Paredes de Vitória, pelo apoio pela Junta de Freguesia no verão pois existiram vários eventos. 
Perguntou acerca dos wc’s, pois foram questionados por fregueses acerca da abertura das mesmas. 
Agradeceu também em nome pessoal e pelas empresas que representa o apoio dado no evento “Vinhos À Praia” 
pois o mesmo teve sucesso e o objetivo do mesmo foi cumprido. 
Agradeceu a palavra. 
 
Andreia Vicente, começou então por cumprimentar todos os presentes e destacou que em maio as 
Infraestruturas de Portugal anunciaram que iriam ser feitas obras de melhoramento do piso na estrada nacional 
duzentos e quarenta e dois, do quilómetro vinte e vinte e três, mas as mesmas só foram efetuadas até aos 
semáforos da Martingança, questionou então se o executivo conseguiria responder o porquê de as mesmas só 
terem sido feitas até esse ponto. 
Devido a estar no último ano do mandato questionou acerca do que ficou por fazer do seu programa eleitoral, 
entre os quais, o saneamento nos Pisões, Mélvoa e Paio, execução de ciclovias entre Pataias-Gare e Pisões e  
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entre Pataias-Burinhosa e Martingança-Burinhosa, requalificação urbanística das entradas principais da União 
das Freguesias, requalificação do mercado de Pataias, centro de apoio na lagoa, requalificação da estrada 
trezentos e cinquenta e seis segunda fase e requalificação do largo do correto e do clube da Martingança. 
Agradeceu e passou a palavra a Paulo Pereira. 
Paulo pereira começou por agradecer e elogiou o dinamismo existente na praia Paredes de Vitória, mas realçou 
que o estacionamento na zona é um problema e que as autoridades não acuam. 
E destacou que o parque de campismo está em mau estado e questionou se o executivo prevê fazer obras no 
mesmo. 
Agradeceu a palavra e passou a palavra a Valter Ribeiro, Presidente da União das Freguesias de Pataias e 
Martingança. 
O Senhor Presidente Valter Ribeiro cumprimentou todos os presentes e começou por agradecer a Maria Inês 
Raimundo e afirmou que efetivamente as associações fortes, ou seja, que têm mais iniciativas acabam por 
conseguir mais apoios. 
Relativamente aos wc’s, afirmou que se iria procurar forma de manter as mesmas abertas durante a época 
balnear embora os concessionários devam ter os wc abertos à população. 
Em resposta a Andreia Vicente, o Senhor Presidente começou por esclarecer que a requalificação da estrada 
nacional duzentos e quarenta e dois não avançou pois será feito o saneamento na mesma zona e não se justifica 
a requalificação agora da estrada e depois ir abrir buracos para o saneamento. Em relação ao prometido no 
programa eleitoral, relativamente ao saneamento, será feita uma experiência na Mélvoa, de fossas sépticas 
coletivas, de forma a solucionar os problemas de saneamento na mesma. 
Em relação à ciclovia, existe a expectativa de as obras iniciarem no ano seguinte. As entradas para as localidades 
pretendem-se que sigam o plano municipais para que as mesmas sejam iguais. 
Quanto aos largos da Martingança, relativamente ao largo do rossio, já existem projetos feitos, o projeto global 
está feito, um com mais estacionamento e outros com mais áreas verdes, será apresentando até ao final do ano. 
Relativamente ao estacionamento da praia Paredes de Vitoria, a Junta de Freguesia já chamou a atenção às 
autoridades para que as mesmas autuassem contra os abusos nos estacionamentos. 
A vedação do parque de campismo já era para ter sido feito, mas a candidatura foi reprovada, porque as únicas 
entidades elegíveis eram os municípios. Obviamente é um investimento avultado, que teremos de realizar. 
O presidente Valter Ribeiro agradeceu e passou a palavra a Paulo Pereira. 
 
Findo o período Antes da Ordem do dia  
 
Paulo Pereira leu o primeiro ponto da Ordem de Trabalhos e voltou a dar a palavra ao Presidente Valter Ribeiro. 

 

Ponto nº 1 – Análise da Situação Financeira; 

Valter Ribeiro comparou a situação financeira atual com a situação financeira da assembleia anterior, e destacou que a 
nível de faturas a pagar na assembleia anterior rondava o valor de trezentos e sessenta mil euros e que atualmente 
ronda os duzentos e cinquenta mil e trinta e cinco. Resumindo houve uma diminuição no valor das faturas por pagar. 
 
Paulo Pereira perguntou se alguém queria fazer alguma pergunta e como não houve, passou ao ponto seguinte. 

 

Ponto nº 2 – Apreciação do Relatório de Atividades; 

O secretário da União das Freguesias de Pataias e Martingança, Dário Moleiro, começou por cumprimentar a todos e 
também frisou que relativamente ao estacionamento na praia Paredes de Vitoria, o mesmo teve uma reunião com o 
novo comandante da Guarda Nacional Republicana, na qual o comandante destacou a falta de meios principalmente na 
época balnear. Destacou que existe a preocupação dos dois lados. 
Em relação às obras na escola EB 2/3 de Pataias já começaram. 
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Relativamente à época de verão houve muitas atividades e claro, em especial nas praias, realçou as associações da Ama 
de Paredes da Vitória, a AMA de Vale Furado e a Associação da Pedra do Ouro. 
Realçou também todas as festas das diferentes localidades que, embora com dificuldades tentam manter as tradições. 
Destacou também a abertura do Museu de Estatuas Vivas nos Pisões que trouxe pessoas de todos os locais. 
O secretário, Dário Moleiro, agradeceu e passou a palavra a Paulo Pereira.  

Findo da Ordem do Dia 

Paulo Pereira deu por encerrada a ordem de trabalhos. 

Período depois da Ordem do Dia 

O primeiro secretário questionou se alguém queria fazer uso da palavra e ninguém mostrou interesse em tomar a 
palavra, desta forma, agradeceu a todos a sua presença, desejou uma boa noite a todos e deu a sessão por 
terminada sendo lavrada ata da mesma que eu, Diana Amaral Ribeiro, Assistente Técnica, subscrevo. 

 

O primeiro Secretário da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

 

 

Paulo Pereira 

 

 

A segunda Secretária da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

 

 

Juliana Santos 

 

 

 

A Assistente Técnica da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

 

Diana Ribeiro 


